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Question N° : 230 De M. Roger Chudeau ( Rassemblement National - Loir-et-Cher ) Question écrite

Ministère interrogé > Intérieur Ministère attributaire > Intérieur

Rubrique >décorations, insignes
et emblèmes

Tête d'analyse
>Décoration officielle
pour les porte-drapeaux

Analyse > Décoration officielle pour les porte-
drapeaux.
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Date de changement d'attribution : 24/12/2024

Texte de la question

M. Roger Chudeau interroge M. le ministre de l'intérieur à la demande de la Société nationale d'entraide de la
médaille militaire (SNEMM) concernant l'obtention d'une décoration officielle pour les porte-drapeaux. En effet,
jusqu'à ce jour, les porte-drapeau ne sont détenteurs que d'un insigne porté sur le baudrier. Une médaille officielle
de la sécurité intérieure, catégorie bronze, comportant une agrafe « engagement citoyen » ou bien la création d'une
agrafe spécifique « porte-drapeau » leur permettrait de se voir récompensés de leur disponibilité et d'une juste
reconnaissance de leur engagement après 10 années de présence régulière par exemple. Enfin, la SNEMM propose
que cette décoration ne soit pas demandée par les présidents d'associations, comme pour l'insigne de porte-drapeau,
mais par les préfets. Il souhaite connaître son avis sur le sujet.
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